

Pressestelle, Donnerstag, 7. Februar 2008

Immer mehr Menschen zieht es nach Mühlheim

"Wir konnten im vergangenen Jahr 1664 Neu-Mühlheimer in unserer Stadt begrüßen. Das zeigt: Mühlheim am Main ist eine attraktive Stadt und ein beliebter Wohnstandort mit einer hohen Lebensqualität, die es in Zukunft allerdings noch weiter auszubauen gilt", freute sich Bürgermeister Bernd Müller. Die Bevölkerung der Mühlenstadt wächst stetig: Im Jahr 2006 sind 1506 Personen nach Mühlheim gezogen, im Jahr zuvor waren es nur 1365.

Auch die Zahl der Geburten ist stabil: Sind im Jahr 2006 230 Babys zur Welt gekommen, so wurden im vergangenen Jahr immerhin auch wieder 227 neue Erdenbürger geboren.

Aber Leben und Tod liegen im Leben ja eng beieinander und im Jahr 2007 wurden der Friedhofsverwaltung insgesamt 220 (2006: 215) Todesfälle gemeldet. In 5 Fällen fanden lediglich die Trauerfeiern auf Mühlheimer Friedhöfen statt und die Beisetzungen erfolgten außerhalb. Die Gesamtbelegung lag deshalb auf den städtischen Friedhöfen bei 215 (2006: 210) - davon 127 Urnen- und 88 Erdbestattungen. Der Anteil der Urnenbeisetzungen auf den Mühlheimer Friedhöfen betrug damit wie im vergangenen Jahr auch rund 59%.

Die Beisetzungen verteilen sich auf die einzelnen Friedhöfe wie folgt:

Waldfriedhof: 92 Beisetzungen, davon 68% Urnenbestattungen

Friedhof Bieberer Straße: 67 Beisetzungen, davon 58% Urnenbestattungen

Friedhof Dietesheim: 29 Beisetzungen, davon 34% Urnenbestattungen

Friedhof Lämmerspiel: 27 Beisetzungen, davon 56% Urnenbestattungen

„Der bereits länger zu verzeichnende Trend zur Urnenbeisetzung hält weiterhin an“, stellt Bürgermeister Müller fest.